

Fotonoticia 22-06-2018



Imagen del stand con los productos locales, situado en la planta de llegadas del Aeropuerto de Menorca

El Aeropuerto de Menorca recibe a los pasajeros con una degustación de productos locales con motivo de las fiestas de Sant Joan

El Aeropuerto de Menorca, con motivo de la festividad de Sant Joan, ofrece a los pasajeros, durante toda la jornada de hoy, una degustación de productos locales, como queso Mahón y bebida típica de la isla, en un stand situado en la planta de llegadas. Estos productos, que caracterizan la isla de Menorca, se consumen habitualmente durante las fiestas de Sant Joan en Ciudadela, cuya celebración está declarada de Interés Turístico Nacional, y durante todo el verano en las fiestas patronales del resto de localidades de la isla.

La iniciativa, que lleva celebrándose más de 20 años, cuenta con la colaboración del Consejo Regulador de la Denominación de Origen del Queso de Mahón-Menorca, así como otros colaboradores.

Gabinete de Comunicación Aeropuertos Baleares Tel. 971 787 450/52 pmi_comunicacionbaleares@aena.es

www.aena.es



@aena